

Inicio > Destacadas

DESTACADAS NACIONALES

Incremento del precio de gas natural no es atribuible a Ecopetrol

By Prensa Mayo 23, 2025

22 0

Facebook X Twitter Pinterest WhatsApp



Foto: Presidencia de la República

Ecopetrol invita a los agentes de la cadena de gas, a evitar especulaciones y basar sus declaraciones en información real y objetiva, con el propósito de construir un ambiente transparente y seguro en beneficio de los usuarios.

La participación del Grupo Ecopetrol en las reservas de gas del país, ha venido creciendo de manera importante, pasando del 50% en 2012, al 90% en 2023, según el último informe de reservas y recursos de la ANH, publicado en 2024.

Lea también: Ecopetrol y la FAO construyen seis nuevas obras agroindustriales en el Meta que benefician a organizaciones lideradas por mujeres

Adicionalmente, Ecopetrol en su rebalanceo de consumo propio de gas, ha presentado reducciones de 8% en el 2024, y de 13% en 2025 que se han liberado para la demanda nacional.

Ecopetrol en su calidad de productor - comercializador ofrece y vende el gas natural proveniente de sus campos, en cumplimiento de las reglas establecidas en el mercado primario y en igualdad de condiciones. Los demás productores y comercializadores de gas hacen una gestión independiente bajo estas mismas reglas.

Este energético en Colombia, cuenta con el Gestor del Mercado de Gas Natural, responsable de recopilar, centralizar y hacer pública la información del sector, además presentar los reportes mensuales que contienen el comportamiento consolidado de los contratos vigentes de gas natural suscritos entre productores y agentes del mercado.

En el 2024, el Gestor de Mercado de Gas reportó un precio promedio, en el mercado primario, de US \$10.6 por millón de btu para las cantidades negociadas; mientras entre octubre de 2024 y abril de 2025, se reportaron precios promedio de venta en las fuentes Cusiana y Cupiagua, en Casanare, propiedad de Ecopetrol, entre US \$4.2 y US \$5.2 por millón btu, para los principales contratos ejecutados.

En el caso de los campos de la Guajira se reportaron precios promedio entre US\$5.5 y US\$6.9 por millón btu, en ese mismo periodo.

A partir de diciembre de 2024, se vienen reportando ventas directas de gas importado en el mercado primario, con precios entre US\$15.5 y US\$18.3 por millón de btu, lo cual impacta proporcionalmente al precio final.

Adicionalmente, la componente de transporte en el costo unitario de prestación del servicio, también ha presentado incrementos importantes en los últimos meses, a pesar que no se han implementado cambios en la regulación, que puedan explicar los mismos.

Estos argumentos, dejan ver claramente que el incremento del precio al usuario final, no ha sido causado por Ecopetrol. La empresa no tiene injerencia en los procesos de decisión, en los análisis de los compradores, en los precios de cierre, ni en las cantidades necesarias para asegurar el abastecimiento.

Las empresas transportadoras de gas natural en Colombia, como los demás agentes, tienen la obligación de gestionar el suministro que requieren para su operación y corresponde a su autonomía y estrategia comercial, diligenciar y gestionar con previsión y anticipación los riesgos correspondientes.

Ecopetrol ofrece a los distribuidores y comercializadores el gas disponible y continúa con el desarrollo de proyectos que permitan aumentar la oferta, en beneficio de los usuarios de gas natural y la industria del país. Invitamos a todos los agentes del sector a trabajar en pro de soluciones equilibradas, para asegurar el abastecimiento seguro, eficiente y oportuno a todos los colombianos.

/Ecopetrol

¡Sintoniza la mejor compañía para tus oídos en nuestra emisora online las 24 horas del día. Haz play y disfruta cada nota!



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

 25,686 Fans	 1,868 Seguidores	 1,484 Seguidores
 8,516 Seguidores	 784 Suscriptores	

EDICIÓN 86

LATEST ARTICLES

CULTURA
La Inteligencia Artificial toma impulso en el Meta gracias al trabajo conjunto entre Gobernación y Alcaldía

SEGURIDAD
Captura de alias «Pipe Clavo», un reconocido actor delincriminal dedicado al microtráfico y a quien investigan por varios homicidios registrados en la ciudad

TAGS [agentes](#) [cadena de gas](#) [gas del país](#) [Grupo Ecopetrol](#) [reservas](#)

◀ Cuota [Facebook](#) [Twitter](#) [Pinterest](#) [WhatsApp](#)

ARTÍCULO ANTERIOR

«Grafiteros al Lienzo» el arte urbano se toma la galería

ARTÍCULO SIGUIENTE

Asegurados presuntos integrantes del Clan del Golfo que estarían involucrados en extorsiones en el Meta



Prensa

<https://www.llanoalmundo.com>

X

RELATED ARTICLES



CULTURA
La Inteligencia Artificial toma impulso en el Meta gracias al trabajo conjunto entre Gobernación y Alcaldía



SEGURIDAD
Captura de alias «Pipe Clavos», un reconocido actor delincriminal dedicado al microtráfico y a quien investigan por varios homicidios registrados en la ciudad



SALUD
Con el giro de \$ 71 billones en abril, el Gobierno está al día en pagos, garantizando el servicio de salud a los colombianos



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



LATEST ARTICLES



PINTURA
radicado 15 demandas étnicas para reclamar 1.8 millones de hectáreas en Meta y Guaviare



DESTACADAS
Asegurados presuntos integrantes del Clan del Golfo que estarían involucrados en extorsiones en el Meta

[Cargar más >](#)



"Presentamos la realidad con objetividad e imparcialidad, ofreciendo información contextualizada, con un alto índice de credibilidad", Mónica Castañeda, directora general Llanoalmundo.com Contáctenos: 314 389 4147

Contactenos: llanoalmundo@gmail.com



WordPress Theme

[Inicio](#) [Cóncecos](#) [Internacionales](#) [Nacionales](#) [Meta](#) [Villavicencio](#)
[Casanare](#) [Noticias](#) [Economía](#)

